



Les Camerounais ont été exhortés à éviter les discours de haine et à s'abstenir de diffuser de fausses informations tout en respectant les valeurs des droits de l'homme et la liberté d'expression.

L'appel a été lancé par des membres du jury lors de l'ouverture de la formation d'une semaine en droit international des droits de l'homme à l'Institut des relations internationales de Yaoundé le lundi 29 avril.

Organisée par le Centre des Nations Unies pour les droits de l'homme et la démocratie, l'Institut international des droits de l'homme (Fondation René Cassin) et l'Institut des relations internationales au Cameroun, la formation se déroule sous le thème : «Liberté d'expression et droit international» et réunit des participants du Cameroun, d'Afrique et du reste du monde.

Le ministre des Relations extérieures, Lejeune Mbella Mbella, a déclaré lundi que le climat sociopolitique qui règne dans le pays oblige les Camerounais à soutenir les efforts du gouvernement pour promouvoir la liberté d'expression et promouvoir les valeurs des droits de l'homme pour une situation paisible.

Il a appelé les participants à utiliser les connaissances acquises lors du séminaire afin de promouvoir les valeurs des droits de l'homme dans le pays.

